

Échec et Mat à Saint-Joseph



Une belle après-midi sportive à Saint-Jo !

Le championnat départemental des échecs scolaires avait lieu mercredi dernier à Saint-Joseph. Trente-cinq joueurs, âgés de 9 à 14 ans, étaient de la partie.

UNE DISCIPLINE PEU DÉVELOPPÉE EN AVEYRON

Malgré les nombreux mails envoyés à tous les représentants des établissements scolaires du département, seuls trente-cinq

élèves (22 collégiens et 13 primaires) avaient répondu présent mercredi dernier pour participer à cette compétition départementale d'échecs. La plupart des joueurs venaient d'ailleurs des environs de Villefranche, le collège Saint-Joseph étant bien évidemment bien représenté (un club au sein de l'établissement regroupe 25 élèves), tout comme les jeunes écoliers de l'école pu-

blique de Savignac, où les échecs occupent une bonne partie de leur emploi du temps. « Le jeu d'échecs en milieu scolaire n'est pas très développé dans le département. Nous devons être l'un des seuls clubs à proposer cette discipline aux collégiens » explique Cédric Mas, professeur de Français de l'établissement et également responsable du club d'échecs de St-Jo. Joueur chevronné, le passionné supervisait cette après-midi sportive (la discipline est reconnue depuis peu comme un sport à part entière) aux côtés d'un arbitre officiel, Michel Grezels. Le président du club de Castelsarrasin avait notamment fourni les pendules, comme c'est le cas lors des compétitions officielles. Les parties sont en effet chronométrées (12mn), et il ne vaut mieux pas trop traîner pour mettre en difficulté l'adversaire. Au total, les participants ont joué chacun cinq rondes, avant que l'arbitre n'établisse les classements finaux, en individuel et par équipe. Une sympathique remise de récompenses et un goûter bien mérité ont clôturé cette après-midi.

ST-JO ET SAVIGNAC SE FROTTERONT AU GRATIN RÉGIONAL

« Ce sont des joueurs passionnés, et certains ont un très bon niveau » précise Cédric Mas, qui accueille toutes les semaines 25 jeunes joueurs férus d'échecs (de la 6e à la 3e) au sein du club de l'établissement. Un entraîne-



La reine se positionne...

ment nécessaire avant d'affronter les meilleurs joueurs scolaires régionaux puisque, comme l'année passée, les élèves de St Jo se rendront à Plaisance-du-Touch en mars prochain pour représenter l'Aveyron au championnat régional. Une compétition par équipe, où douze joueurs seront de la partie (dont deux filles et deux remplaçants). Les Villefranchois seront accompagnés par les écoliers de Savignac, qui essaieront également de tirer leur épingle du jeu lors de cette compétition. Il faudra alors savoir quand frapper, et quand esquiver... Du sport en perspective !

P.-A.M.

A noter que le tournoi des collégiens a été remporté par Gabriel Vaysse, élève de 3e à St-Joseph, et celui des écoles primaires par Tiago Duarte, élève de CM2 de l'école Prosper Alfarc de Livinhac-le-haut. Comme évoqué dans l'article, le collège Saint-Joseph et l'école primaire publique de Savignac sont premiers du classement par équipe et représenteront l'Aveyron le 23 mars prochain lors du championnat régional.



On se creuse les méninges avant de porter l'estocade finale.